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育英センターで得たもの 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

 私が泉丘高校に合格できたのは、育英センターに小学６年生の４月から、休まずずっと通っていたからだと思います。学校の

授業で分からないことがあっても、育英の先生方に詳しく解説してもらい、難しい問題を一つ一つ自分のものにしていきました。ま

た育英の授業は問題を解くときの道筋がよく分かるので理解が深まりました。育英には集中して勉強できる、静かで快適な自習

室があるということも、とてもよかったです。実際に、私は勉強時間の大半を育英で過ごしました。このことが、自分の学力向上に

つながったと実感しています。 

 

ピース！！ 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

合格者の番号が貼り出された紙を見た時の私の頭の中は「え！？」でした。それだけ自信がありませんでした。これまでの頑張

りが第一志望校合格につながり、受験生という肩書を自分の満足する形で終えられたことでとても嬉しく、またほっとしています。

私は家で勉強できなかったし、記述問題の丸つけも一人でできませんでした。その度に私の質問や丸つけの依頼を快く受けてく

れた育英の先生方、ありがとうございました。高校生になると今まで以上に忙しくなって休めなくなる可能性が高いですが、自分

の第一志望校で過ごす、人生で一度きりの高校生活を楽しみます！ 

 

育英は最高 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

僕は夏期講習から育英に入塾しました。それまではまだ受験生という意識がありませんでしたが、育英に通ううちに少しずつ勉

強の習慣がつきました。冬にあった大晦日・正月特訓では高いレベルの人たちと一緒に勉強して心が折れました。しかし、同時

に「こんな人たちに勝ちたい！」と思いました。大晦日・正月特訓以降は、それまで以上に育英の自習室で一生懸命勉強を頑

張るだけでなく、積極的に先生に質問したり添削をしてもらったりして自分が分かっていないところを発見できるようになりました。僕

が冬以降も成績を伸ばし、泉丘高校に合格できたのは育英に入塾して自習室をたくさん使ったり、先生にたくさん添削をしてもらっ

たりしたからだと思います。育英の先生、高校生になってもよろしくお願いします。 

 

自分と育英を信じろ！ 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

私は夏から育英に入塾しました。その頃は全く勉強する習慣がありませんでした。しかし育英に通って勉強を続けることで、次第

に勉強する習慣を身に付けることができました。夏休みの間はとにかく自分が苦手だった英語と数学をやり直し、先生に質問を繰

り返すことでだんだんと理解できるようになりました。秋から冬にかけて応用問題も解けるようになってきました。先生たちにたくさん質

問し、教えてもらうことでずいぶん成長することができました。育英のおかげで勉強の習慣がつき、分からない問題をなくすことがで

きました。育英ありがとう！ 

 

育英とつかんだ大逆転合格 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

私は１、２年生のころ全く勉強していませんでした。育英には夏期講習から入塾しました。育英に通うことによって勉強する習慣

がつきました。本気で泉丘高校を目指しだしたのは体験入学があった 10 月からです。私が泉丘高校を目指すと決めたとき、育

英の先生や家族など、多くの人が応援してくれました。育英では苦手な英語と数学を中心に指導していただきました。また、英語

や数学の質問や添削はもちろん、受講していない教科の質問や添削もたくさんしていただいたおかげで力をつけることができまし

た。私は受験勉強を通して初めて努力することの大切さや勉強の楽しさを学びました。10 月から目指し始めても大逆転合格でき

たのは育英のおかげです。西先生、南出先生、本当にありがとうございました。応援してくれた人に感謝して高校生活を頑張りた

いです。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

やった！合格！ 

金沢二水高校 普通科 合格 

私は中３になってしばらくしても、受験生らしい生活に切り換えることができませんでした。しかし、育英に通うことで、日頃から集

中して勉強することができるようになり、少しずつ努力を積み重ねられるようになりました。私は課題をため込んでしまう性格だったた

め、テスト期間に提出物がたまって泣いてしまうこともしばしばありました。しかし、育英の自習室で集中して勉強することで何とか１

年を乗り切ることができました。育英の先生方は、質問に答えてくれるだけでなく、相談に乗ってくれたり、雑談をしてくれたりしたので

無理なく、楽しく通うことができました。育英の先生方、本当にありがとうございました。 

 

先生からの助言～数学はデザイン～ 

金沢二水高校 普通科 合格 

私はいつも自分に自信が持てず、周りの人と比べて焦ってばかりでした。育英センターの先生方は私に、「周りと比べず、過

去の自分と比べよう」という助言をくださいました。先生方は勉強を教えてくださるだけではなく、日常的な相談にも乗ってくださったり、

やる気を引き出せるような言葉をかけてくださったりしました。受験を終えた今、本当に心から思うのは、何かを信じてひたすら頑張

ることが合格につながる、ということです。これからの生活には正直不安は多くあります。何をすべきかわからないけれど、何かをし

なければならない。そうなったときには、育英センターの先生を信じて努力してください。この合格体験記を読む皆さんも育英で頑

張って笑顔あふれる結果を迎えてください！ 

 

合格！💮先生ＬＯＶＥ💛 

金沢二水高校 普通科 合格 

育英に入ってから、今まで大嫌いだった社会が好きになりました。育英に入る前は勉強を頑張れていなかったけれど、二水高

校に合格するために塾の宿題もがんばるようになりました。統一テストや模試の成績も上がって自分の自信になりました。西先生

の授業のおかげで本番の形式が少し変わっても、焦らず解くことができました。南出先生の授業では、基本から応用までたくさん

の問題にチャレンジすることができ、楽しかったです!!１年間ありがとうございました。 

 

打倒！！数学😊 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

私は新中３になったときに、桜丘高校に合格できるなんて夢のまた夢のような成績でしたが「どうにかなるだろう」と危機感を持っ

ていませんでした。夏休みも、中２のときよりは勉強を頑張りましたが、それでもまだまだ合格には程遠い学力でした。10 月に受け

た模試では E 判定でそろそろやばいなと思いましたが、YouTube を見たり遊んだりとまだまだ勉強をサボってしまうことが多々ありまし

た。総合テストでは数学で 11点をとってしまい、300点にすら届かない状態でした。先生には定期テストで最低でも 350点取れて

いないと桜丘高校の合格はかなり難しいと言われ、やっと「やばい」という自覚が生まれました。その日から、ほぼ毎日育英の自

習室で勉強するようになりました。学校の友達は、ほかの友達と一緒に勉強しているなか、育英の自習室で黙々と勉強して寂し

くなる時もありましたが、「桜丘高校に合格するぞ！」という思いで頑張ることができました。合格できて本当にうれしいです。育英

の先生方、本当にありがとうございます♥ 

 

集中力をつけよう！ 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

 私はどうしても部活がしたくて、中２のころから金沢桜丘高校を志望していました。育英には中３の夏期講習から入塾しました

が、夏の間は全然勉強していませんでした。夏休みが終わってからみんなが追い上げてきたのを見て、自分も頑張らなくてはと思

い学習に力を入れ始めました。しかし思うように点数が上がらなかったので学習時間を増やし、毎日８時間以上勉強しました。第

２回統一テストでは満足できる点数がとれ、モチベーションを上げることができました。集中力をつけて頑張ることが大切だと気付

きました。育英最高！！！！ 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

勉強が嫌いでも 

金沢錦丘高校 普通科 合格 

私は、勉強が好きではないし自分の弱い心に打ち勝てるタイプでもありません。もし、育英に通っていなかったら全く勉強しなか

ったのではないかと思います。しかし、育英で先生に分からないところを質問したり、たくさん宿題を出してもらったりしたおかげで知

識が身につき、錦丘高校に合格することができました。育英の先生方、ありがとうございました。 

 

育英はすごい 

金沢錦丘高校 普通科 合格 

僕が最初に第一志望校として掲げていた高校は、学校の先生にちょっと厳しいと言われ、志望校を変更することにしました。そ

のときから、「どうせ受かるだろう」という思いがうかび、勉強量も減ってしまいました。しかし、11月頃にやっと「このままではまずい」

と思い、冬期講習から育英に入塾しました。育英の授業はとてもわかりやすいし、自習室は家の何倍も集中できて勉強量が増

え、勉強の質も上がりました。母は「塾に行かなくても合格できたんじゃないの」と言いますが、育英に行っていなかったら僕は受験

に失敗していたと思います。育英は僕の勉強習慣を大きく変えてくれました。育英に行くか悩んでいる人は行ってみるべきです！ 

 

育英で身につけたこと 

石川高等工業専門学校 電気工学科 合格 

僕は石川高専の推薦入試を受けました。数学の適性検査では育英センターで習ったことが大いに役立ちました。育英の授

業では先生が素早く簡単に問題を解く方法を分かりやすく教えてくれました。自習をしていて分からない問題を質問しに行ったとき

も授業同様に分かりやすく丁寧に教えてくれました。夏と冬にあった合格力育成テストや、10 月と 1 月にあった育英模試では絶

対に解くべき問題、捨ててもいい問題など、問題の選別やどのような時間配分で解くか、練習をすることができました。育英の行

事や先生たちのおかげで、30 分という短い適性検査でもパニックにならず落ち着いて問題を解くことができました。その結果無事

に合格することができたので、育英センターに通ってよかったと思います。 

 

努力の本当の意味 

野々市明倫高校 普通科 合格 

僕は中２の春から育英センターで学習に取り組んで来ました。最初は勉強の仕方が理解できず、また、丁寧に勉強していな

かったため先生に叱られてしまいました。しかし育英の先生はただ叱るだけでなく、自分にあった勉強の仕方を教えてくださったので、

少しずつ丁寧な勉強ができるようになり、成績を上げていくことができました。ただ根性で努力するのではなく、努力の方向を明確

に決めることが大切だと教えてくれた育英の先生方には本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

緊張や不安は自分でしか消せない！ 

茗溪学園高校（茨城県） 普通科 合格 

私は推薦入試を受けたので、試験内容はオンラインでの面接のみでした。冬休み中に行われたので、本番一週間前あたりか

ら緊張と不安でいっぱいでした。前日はよく寝れなかったし、当日の午前中も食事がのどを通らないほどでした。しかし、不思議と

本番 10分前くらいに緊張と不安が消え、自然と自信が湧いてきました。あれほど緊張していたのにと自分でもとても驚きました。

緊張と不安が消え、自然と自信が湧いてきたのは、胸を張って今まで自分は努力してきたと思えたからだと思います。自分の緊

張や不安は最終的に自分でしか消せないと思います。高校に入っても、自分のやってきたことに胸を張れるように頑張っていきた

いです。最後に、勉強面のみならず、精神的にも私を支えてくださった育英センターの先生方、本当にありがとうございました。 

 

 


